

Wir trauern um

Klaus Bethge

Rektor i. R.

der im Alter von 78 Jahren am 27. 3. 2020 verstorben ist.

Herr Bethge war 32 Jahre an der Friedrich-Ebert-Schule tätig und unserer Schule bis zuletzt verbunden. Wir werden ihn als einen engagierten, den Menschen stets zugewandten Pädagogen und Schulleiter gerne in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gehört seiner Lebensgefährtin und Familie.

Schulgemeinde und
Pensionäre der
Friedrich-Ebert-Schule
Charlotte Göttler-Fuld

Staatliches Schulamt für
den Hochtaunuskreis und
den Wetteraukreis
Dr. Rosemarie zur Heiden